
Weekly Report
■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年8月6日（火）

第1968回例会

2019 〜 2020 年度

第1968回例会記録　令和元年8/6(火)　6/47回

＜点鐘＞	 中島健児会長
＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞
米山奨学生　張楽君
中島健児会長より張君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞	 安藤亨親睦委員長
会員入会　中島健児会長、山崎会員

会員誕生			　	安藤美恵子会員、中村会員、山口篤会員、
親松会員、鈴木清会員

配偶者誕生　	石川会員、尾崎会員、福家会員、
　　　　　　井上久会員、小島会員、北島会員、
　　　　　　鈴木清会員の配偶者様

＜会長報告＞	 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・	麻生観光協会、麻生青少年交通安全連絡協議会、
社会福祉協議会の各団体において会費を拠出する
件が承認されました。
・�第2590地区ローターアクト全クラブ合同例会開催
の件	

親松会員に依頼しました。登録料を拠出すること
が承認されました。
・�山口篤会員のご母堂のご葬儀に供花をすることが
承認されました。
・�地区チャリティーゴルフコンペの件	
登録料の一部がクラブより拠出されることが承認
されました。
・�3クラブ合同例会開催の件（川崎百合丘RC、川崎
西北RC、川崎麻生RC）
�　�1/10（金）ホテルモリノにて開催されることが承認
されました。
・�当クラブ45周年実行委員会の実行委員長を野島会
員に依頼することが承認されました。
・�納涼会の件。先ほど親睦委員長からもお知らせが
ありましたが次々週開催予定です。
・�麻生RC納涼会のお誘いがありました。お祝い金
を拠出することが承認されました。
・�新入会員の高山さんが親睦委員会に所属すること
が承認されました。

　以下、会長報告です。
1.	RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パート
		Ⅰ開催の案内	
　9/8（日）8:30〜17:00	聖光学院中学校高等学校
2.	�川崎市社会福祉協議会・7区社会福祉協議会法人
合併契約締結の件
　詳しい内容については資料をご覧ください。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1970回  8 月27日 クラブ協議会　ガバナー補佐

第1971回  9 月 3 日 委員会報告　クラブ奉仕、研修各委員長

第1971回  9 月10日 ガバナー公式訪問 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



3.	�長岡の花火大会のご報告です。会員とそのご家族、
ご友人、大野ガバナー補佐と37名で行ってまいり
ました。今回は7年ぶり2回目の開催でした。信濃
川の河川敷で行われ2日間で100万人の動員があり
ました。非常にスケールの大きい素晴らしい花火
大会でした。

＜幹事報告＞	 金子幹事
＊8月ロータリーレート	1＄＝108円
＊第2回会長・幹事会開催の件
　9/11（水）18:00〜	ホテルKSP	1F
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎鷺沼RC、横浜南RC
＊会報着　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞	 山口篤委員長
　中島健児会長→「連日猛暑日が続いております。
本日はネクタイを外し幹事とアロハを着用させて頂
きました」。金子幹事→「先日は長岡花火大会移動
例会、猛暑の中お疲れ様でした。皆様の御協力で大
変楽しい旅行となりました」。小塚会員→「高校サ
ッカー部は沖縄で行われたインターハイで初の全国
優勝という歴史を作ってくれました」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、
安藤亨会員、青柳会員、福家会員、井上久会員、井
上勇会員、石野会員、鴨志田会員、北島会員、小島
会員、都田会員、宮崎会員、中島眞一会員、中村会員、
野島会員、親松会員、尾崎会員、佐々岡会員、嶋会
員、清水会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、
玉井会員、渡邊会員、山口卓会員、山崎会員、結城
会員、山口篤会員。

＜出席委員会＞	 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜米山奨学委員会＞	 鴨志田国際奉仕委員長
　安藤美恵子会員→「先日は、長岡花火おつかれ様
でした」。井上久会員→「妻へのお花ありがとうご
ざいます（まだ来てません）。今日が誕生日です。こ
れから2人で温泉です」。小島会員→「すばらしい胡
蝶蘭、ありがとうございました。ホームの皆様と、
楽しませていただいております」。佐々岡会員→「誕
生日祝いありがとうございました」。

＜点鐘＞	 中島健児会長

本日のプログラム 　　　
＜クラブフォーラム＞
　中島眞一会員増強委員長より、当クラブの会員増
強の現状について資料を見ながら説明がありました。
その後各テーブルで話し合いが持たれ、まとまった
意見をテーブルごとに発表しました。

会員 出席 欠席 メーク

第1968回	 49	 37	 12	 	 75.51%
第1967回	 49	 24	 25	 7	 63.27%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 33,000円	 199件	 235,514円
	 0件	 0円	 5件	 80,400円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 4件	 50,000円	 7件	 110,000円

累計


